

## POLITIQUE

### CONSEIL DES MINISTRES À 11 HEURES

Sous la haute présidence de SE Ali Bongo Ondimba, président de la République, chef de l'Etat, le Conseil des ministres se tient ce jeudi 28 septembre 2017 à 11 heures, dans la salle habituelle, au palais de la présidence de la République.



Photo : P.P/Prince Jackson/ L'Union

## SOCIÉTÉ

### DE NOUVELLES SALLES DE CLASSE EN 2018

Dans le cadre de la mise en œuvre du Programme d'investissement dans le secteur de l'éducation (Pise) établi entre l'AFD et l'Etat gabonais, la construction des nouvelles salles de classe devrait intervenir à la mi-2018, selon le coordinateur national dudit projet.



Photo : F.B.L.E.M

**CASINO CROISSETTE**  
LE LOUNGE & LES JEUX  
**JEUDI 28 SEPTEMBRE**  
à partir de 21H30  
**EXCEPTIONNEL !**  
**9 GROUPES DE DANSE**  
**POUR 9 PROVINCES**  
Concerts tous les jours à partir de 18h sur place au 70/74 73 44 89

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES

# L'Union

www.lunion.ga

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

## SPORTS

### FOOTBALL: PEA DE RETOUR



Photo : AFP

C'est avec leur capitaine emblématique Pierre-Emerick Aubameyang que les Panthères du Gabon devraient défier le 7 octobre les Lions de l'Atlas au Maroc, pour le match des éliminatoires du Mondial 2018. Un retour qui sera sans nul doute un atout offensif pour le sélectionneur José Camacho.

## PORT-GENTIL

### L'AÉROPORT EN ATTENTE DES CERTIFICATIONS



Photo : RAD

Inauguré le 17 juin 2016, l'aéroport international Ali Bongo Ondimba de Port-Gentil attend toujours son premier vol international. La

faute à l'absence de certifications de cette infrastructure qui a coûté plus de 73 milliards de fcfa. Un futur éléphant blanc ?

## SOCIÉTÉ

### COMBATTRE LES MARIAGES D'ENFANTS



Photo : AJT

Une campagne de lutte contre les mariages d'enfants de moins 18 ans, a été lancée hier par le ministre délégué

à la Famille. Une initiative de l'Union Africaine à laquelle adhère le Gabon en vue de sensibiliser un grand nombre à ce phénomène contraire aux droits de l'enfant.

## ECONOMIE

### Adduction d'eau : "Ntoum 7" va attendre

## FAIT DIVERS

### Ils ciblaient les logements des enseignants

## ECONOMIE

### Appel d'offres public du ministère de l'Education nationale

## Opération Mamba/SNLS

# PAUL MAPESSI EN DANGER



Photo : I.M.

Directeur général de la Société nationale des logements sociaux (SNLS) depuis 2013, Paul Mapessi est gardé à vue depuis le vendredi 22 septembre 2017 dans le cadre de l'opération Mamba. Selon une source judiciaire, M. Mapessi est soupçonné de malversations financières et collusions dans les affaires d'Etat dans le dossier des loissements et constructions des logements initiés par son entreprise. Notamment la vente illicite de terrains et un conflit d'intérêts mettant en cause des cadres de son administration au sein de la SNLS.

## Pour moi quoi...

Les usagers de la route n'ont pas fini de protester contre les tracasseries policières et autres que le ministre des Transports vient enfoncer le clou avec la reprise des "activités" du service de contrôle routier ou SCR.

Qu'y-a-t-il ? Que nous veut-on ? Comment peut-on ramener aux activités des gens qui ont laissé de très mauvais souvenirs à tous les usagers de la route par leurs pratiques mafieuses et leurs appétits gargantuesques à escroquer les pauvres routiers ? Comment ? Déjà on étouffe avec ces multiples barrages de contrôles, on nous balance un énième. C'est l'enfer total quoi.

De deux choses l'une. Ou le ministère des Transports s'est rendu compte que ses coffres sont vides, que le moment est venu d'envoyer ses "percepteurs" aller chercher par tous les

moyens - légaux ou illégaux - la dîme auprès des automobilistes, ou bien ils sont frustrés que les gens d'arme ne soient pas "partageurs".

Les Gabonais ont compris qu'il y a quelque chose qui ne cloche pas là, là, là. Il n'y a qu'à lire les missions assignées à cette "brigade" de brigands pour s'en convaincre. Les mêmes documents que les policiers exigent sont les mêmes que demandent les fameux contrôleurs des Transports. Le pays est-il en guerre pour qu'on subisse pareilles tracasseries ? Ça là, ce n'est plus de la sécurité routière qu'on recherche là mais la sécurité du miang. Estelle, on est fatigué déjà comme ça, laisse tomber... Sinon, à quoi servent tes contrôles alors qu'on continue à crever sur nos routes ? Arrêtons donc car, ça commence à faire trop, trop, trop. Et puis les temps sont cailloux, quoi...

... Makaya